

Philippe

19 novembre

Portrait positif ou négatif



Si cette fille veut être une actrice, c'est raté !

Elle ferait mieux d'être fleuriste !

Sitôt que je ferme les yeux, je l'oublie ! Car elle n'a rien pour elle, tellement elle est fade !

Elle a un gros nez, ses yeux sont trop écartés et sont trop tristes.

Elle manque de personnalité et certainement à tous les étages !

Rouge baiser, tu parles !

Car ce n'est pas ses lèvres rouges que j'aimerai baiser.

En vérité pour être si disgracieuse, ça doit être un garçon efféminé !